

Lettre à Monsieur le Commissaire enquêteur, à Monsieur le Préfet.

J'habite cette petite commune rurale depuis longtemps, tous les habitants se côtoyaient, se soutenaient dans les moments difficiles lors de la tempête et de la grêle. Depuis les élections municipales de Mars 2020 (mais ce n'était pas des élections) c'était un référendum pour ou contre les éoliennes, la population se regarde en chiens de faïence. Certes l'ancien maire a été battu mais c'est la loi, mais avoir une haine envers les habitants comme cela de la partie adverse, j'ai honte pour ma commune, et les agissements d'une bande d'hurluberlus qui se moque de beaucoup de gens, au lieu de gérer la commune.

Je suis pour les éoliennes, car l'électricité fait partie de notre vie (vélo électrique, voiture électrique, poêle à granulés). Qu'est-ce qui ne fonctionne pas électrique ??? Sommes nous pas les premiers à téléphoner à l'EDF quand nous avons une panne !!! De toute façon, ces manifestants contre l'éolien, ils sont contre tout. Si sur la commune il y avait d'autre projet ils seraient contre. Pourquoi ne retournent-ils pas vivre dans leurs cages à poules, dans les HLM à respirer la pollution des villes. Je suis à me demander si nous avons des catastrophes comme dans le midi, s'ils seraient bien solidaires envers les habitants de notre commune si paisible auparavant et ou tout le monde s'entendait et se parlait.

VIVRE LES ÉOLIENNES DE PUY-DU-LAC car nous allons avec cette polémique être connu
MONDIALEMENT